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Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, 

Bernard Moineau, Denis Prud’homme, Joël Renault, Pascal Ricois, Éric Sigmund.   

Excusés : Isabelle Guérin, Christophe Legris, Marie-Claude Petit, Marie-Pierre Poignard, Pierre Revereault. 

Diffusion : participants et excusés, Jean-Marie Brousse.  

 

 

 

 

  Approbation du compte-rendu du 25 février 2025 

✓ En l’absence de remarques, le compte-rendu de la réunion du comité de pilotage du 25 février est approuvé 
et passe au statut de procès-verbal. 

 

 

Retour sur la réunion du 28 février 2025 avec le Rugby Club Orléans et la Mairie d’Orléans 

✓ Le 28 février, une rencontre a été (enfin) organisée entre la ville d’Orléans (Loïc Bercegeay), le RCO 
(secrétaire général + directeur général) et la COSFIC. 

✓ Le RCO s’est étonné de ne découvrir qu’à cette date que la SFIC 2025 allait être organisée en partie sur 
leur site. 

✓ Le ROC indique que le parking derrière les tribunes leur est réservé et regrette que la SFIC 2025 retarde 
l’arrivée de leurs joueurs sur le site compte tenu des encombrements routiers liés aux cyclotouristes. 

✓ Les points suivants semblent acquis (sur l’hypothèse d’une cérémonie d’ouverture avec les participants dans 
les tribunes du stade) : 
o Chevaux et cavaliers en tenue pour la cérémonie d’ouverture, avec le concours du Comité Régional 

Equestre : possible autour du terrain, 
o Sonorisation du stade possible, 
o Utilisation de l’infirmerie du stade pour le cabinet médical SFIC actée, 
o Stationnement des véhicules frigorifiques sur le site validé, 
o Accès aux sanitaires PMR acté. 

✓ A contrario, il n’est pas possible de : 
o Organiser un carrousel de chevaux sur le terrain (mais cela était prévisible), 
o Installer le car podium que nous prête la Région sur le terrain, 
o Disposer de locaux dans le stade pour accueillir les pots des structures. 

✓ Une visite du site dans sa partie Sud-Est sera réalisée prochainement par le comité de pilotage afin 
d’examiner ce qui pourrait être envisagé au-delà de ce qui nous est autorisé. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

« Goodies » Crédit Mutuel 

✓ Les réponses en matière de « goodies » Crédit Mutuel ont été reçues des commissions Accueil et 
Permanence/Restauration : il reste à recevoir celle de la commission Logistique/Intendance. 

✓ Une synthèse des besoins actuellement identifiés est  
o Rubalise recyclable 500m : 3 rouleaux (2 pour P/R + 1 A) 
o Nappes en papier 50m x 1,20m : 28 rouleaux (25 P/R + 3 A) 
o Serviettes en papier (paquets de 200, 30cm x 30cm) : 62 paquets (50 P/R + 12 A) 
o Gobelets biodégradables 18-20cl : 7500 gobelets (5000 P/R + 2500 A) 
o Banderoles pour Camping, salle Fernand Pellicer et Village Fédéral à accrocher sur barrières : 3 

banderoles. 
✓ A voir aussi la possibilité d'obtenir des stylos ou des brassards fluos sécurité pour intégrer dans les sacs des 

participants. 

 

 

Préparation de la réunion plénière du 18 mars 2025 

✓ Thomas Renault (Ville d’Orléans) et Jean-Marie Brousse (délégué national Semaine Fédérale) seront 
présents. 

✓ 1ère proposition d’ordre du jour : 
o Projection d’une vidéo d’une Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme, 
o Présentation des « métiers », en particulier ceux en tension, et des besoins par commission, 
o Echanges entre bénévoles par commission, sous forme de « date ».  

✓ Logistique : 
o Café d’accueil (à partir de 17H45), 
o Installation de la salle par ilots. 

✓ Une relance de l’invitation des bénévoles sera envoyée par messagerie le mardi 11 mars, avec mention du 
démarrage de la réunion et de l’ordre du jour. 

✓ Chaque commission communique ses transparents pour la fin de la semaine (avant le 9 mars !). 

 
 

Tour de table 

✓ Accueil  

o Devis reçu d’Accueil Plein air pour le barnum du point d’accueil du camping (100+250m²) pour 11K€. 

✓ Bénévoles 

o Présentation de l’outil Qoézion à faire en COPIL le 11 mars. 

✓ Camping fédéral 

o Il est toujours aussi difficile de traiter les matériels reçus de Roanne. 

o Nous restons en attente des besoins de Semaine Européenne de Prayssac, mais leur emploi du temps 

surchargé ne leur a pas permis de nous répondre (?) : heureusement que la COSFIC est moins occupée 

(à prendre au second degré). 

o Des palettes de flèches VTT sont stockées au parc floral. 

✓ Communication 

o Reportage des évènements pendant la SF : qui peut prendre en charge cette activité ? 

o Cartes de route : 1ers devis reçus, mais nécessité de façonner les coques (par des bénévoles ? par 

CAT ? autres ?). 

o Nouvelles Renaissances de la Région Centre-Val de Loire : réponse à apporter. 

o La SF dans les medias : 

➢ Des interviews ont été réalisés par « Ici Orléans » et « Actu.fr » (Benoît Grosjean, Pascal Ricois), 

➢ Le Cycle : article sur leur site internet + interview à La Raboliot, 

➢ Activité importante sur le réseau social Linkedin autour de la SF. 

o Visioconférence programmée avec La Rep le 5 mars.  

o Réunion planifiée avec « La Pastorale » le 6 mars. 

o Si nécessaire, une rencontre des directions de la communication des mairies des communes de la 

Métropole - hors Orléans - pourrait être à programmer, après la réunion du même type dans la direction 

de la communication d’Orléans le 7 mars. 

 

 

 

 



 

 

o L’UNAT Centre-Val de Loire https://www.unat-centrevaldeloire.fr/ souhaite faire un reportage photos avec le 

groupe COPIL pour illustrer une action à destination de l'accueil des groupes de cyclo : 

➢ sur quelle période envisager cette sortie ? durant la semaine fédérale ? 

➢ il nous faut proposer plusieurs dates, 

➢ quel lieu de balade ?   

➢ prendre des photos en circulation et faire quelques mises en scène peut-être en centre-ville 

d'Orléans (cathédrale, place Martroi) et pourquoi pas à l'auberge de jeunesse d'Orléans pour 

valoriser leurs équipements accueil vélo. 

✓ Finances  

o Réunion au siège fédéral le 26 mars pour traiter des questions budgétaires de la SF. 

o Nous restons en attente des informations nécessaires pour monter notre dossier ANS (Agence Nationale 

du Sport), après le 30 mars (?). 

✓ Hébergement  

o Il convient de vérifier que les hébergeurs n’ont pas à posséder une assurance spécifique. 

o La carte des emplacements de camping a été élaborée par Pierre-Antoine Morin afin d’y affecter les 

participants. 

✓ Inscriptions  

o Beaucoup de courriers reçus à la maison des sports n’affichent pas une adresse complète, ce qui amène 

la maison des sports à ouvrir certains des courriers qui sont destinés à la SF. 

✓ Jeunes  

o La liste des encadrants potentiels des jeunes est à exploiter. 

✓ Logistique-Intendance  

o Il convient de voir avec la commission Bracelets pour la mise en ligne des coûts dans l’application 

Weezevent. 

✓ Tenue des bénévoles 

o Éric Sigmund (re)prend en charge ce processus, afin d’alléger la commission Logistique et Intendance. 

Il lui est demandé : 

➢ de solliciter auprès du Crédit-Mutuel le versement de leur subvention financière (7500€ auraient dus 

nous être versés au 31 janvier 2025) et le solde de l'achat des tenues des bénévoles. Pour mémoire, 

le Crédit Mutuel avait évoqué - sans suite - un versement de la subvention totale avant la fin 2024, 

➢ de calculer ce que l'enveloppe financière que nous a attribuée le Crédit Mutuel en la matière nous 

permet de commander, 

➢ d'évaluer les types de vêtements que nous pourrions envisager d'acquérir (veste imperméable par 

exemple ?) en complément aux tee-shirts, polos, sweat-shirts et bodywarmer), 

➢ de répartir les achats de tee-shirts par taille. 

✓ Partenariat 

o Une proposition a été faite à la mairie d’Orléans de promouvoir les associations sportives majeures 

d’Orléans Métropole. 

✓ Sécurité 

o Kéolis propose de mettre en place les déviations nécessaires et de couper le tram pendant une heure 

pour le défilé de clôture. 

o Déviation Sully sur Loire/Ouzouer sur Loire : réunion la semaine 11. 

✓ Village fédéral 

o Stands des confréries : en attente de réponse de la FFCT. 

o Réunion commune avec Logistique et Intendance le 10 mars afin d’optimiser les achats. 

o Menu du repas de gala validé. 

o La Pastillade (brasserie du Sorin) : à voir leur participation à la SF. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.unat-centrevaldeloire.fr/


 

 

POINT AVEC SNC 

✓ Dans la continuité du comité de pilotage, un point en visioconférence a été tenu avec Sports’n connect. Il a 
été demandé à SNC de : 

o Fournir des extractions exploitables (engagement de SNC à les proposer dès le 5 mars). 

o Gestion des groupes : possibilité de rattacher un inscrit à un groupe déjà créé, même après paiement. 

o Possibilité de voir sa commande après paiement. 

o Exclusion de la possibilité d’inscription en double, voire triple, contrairement à ce qui est actuellement 

rencontré. 

o Possibilité par la COSFIC d’annuler un panier quand une erreur a été commise par le participant. 

o Possibilité d’ajouter des options après le paiement. 

o Rendre visible les pièces à joindre. 

o Limiter la durée de conservation des paniers non validés à 2 semaines après leur création. 

o Rajouter un bouton O/N de demande de contrôle du panier (après l’inscription « Vérifier que tout ce que 

vous avez commandé est dans votre panier ») avant paiement. 

✓ Une nouvelle visioconférence sera mise en œuvre le 11 mars à 14 heures pour faire le point sur ces 
demandes d’évolutions/corrections. 

 

 

Fin de la réunion à 18 heures 30. 

 

 

Prochaine réunion du comité de pilotage le 11 mars 2025 à la maison des sports d’Olivet (14 heures) 

 

 

 


